

Cuba y China reforzarán vínculos en materia jurídica



Beijing, 17 may (RHC) El fiscal general de China, Zhang Jun, consideró que su visita a Cuba del 22 al 25 de este mes contribuirá a intercambiar experiencias e impulsar la cooperación en materia judicial, confirmaron hoy fuentes diplomáticas.

Durante un encuentro con el embajador de la nación caribeña aquí, Miguel Ángel Ramírez, Zhang también expresó expectativas porque ese viaje permita fortalecer más la amistad entre ambas naciones y sus fiscalías.

Por otro lado, explicó la experiencia de China en la lucha contra la corrupción, el compromiso del Partido Comunista (PCCh) con el Estado de Derecho y con el mejoramiento del bienestar de la población, en especial con las capas más vulnerables, indicó una nota de la misión diplomática cubana.

Asimismo, profundizó en la estrategia y determinación del PCCh y Gobierno en erradicar la pobreza, pues es considerado un importante pilar para establecer una sociedad modestamente acomodada hacia mediados de este siglo.

El embajador cubano detalló ante Zhang y su delegación acompañante el proceso de reforma constitucional y la proclamación de la nueva Constitución de la República de Cuba, aprobada masivamente en febrero pasado y que define al país caribeño como un Estado socialista de derecho y

justicia social.

También los actualizó sobre la creciente hostilidad del Gobierno de Estados Unidos en su empeño por asfixiar al pueblo cubano.

En ese punto, Ramírez enfatizó en la aplicación de la ley Helms Burton y específicamente la reciente activación de su capítulo III, el cual viola los derechos del pueblo y con su carácter extraterritorial afecta a otras naciones.

China y gran parte de la comunidad internacional se oponen a ese movimiento porque refuerzan el bloque económico, financiero y comercial contra la isla, el principal obstáculo al desarrollo y el bienestar socio-económico.

No obstante, el diplomático destacó que pese al recrudecimiento de la política estadounidense, Cuba continúa resistiendo y mantiene sus logros en sectores como la educación, la salud y la ciencia.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/190935-cuba-y-china-reforzaran-vinculos-en-materia-juridica>



Radio Habana Cuba